

## **Cambios de directores de instituciones miembros de la ANUIES**

Durante el segundo semestre de 1983, se dieron a conocer los siguientes nombramientos para las direcciones de instituciones miembros de la ANUIES:

1. Instituto Tecnológico de Morelia. El ingeniero Manuel Reséndiz Ponce ocupa el cargo de Director, en sustitución del ingeniero Jaime Zaragoza Bueno.
2. Universidad Autónoma de Baja California Norte. El licenciado Héctor Manuel Gallego García ocupa el cargo de rector, en lugar del arquitecto César Rubén Castro Bojórquez.
3. Universidad Veracruzana. El contador público Carlos M. Aguirre Gutiérrez asume el cargo de rector supliendo al licenciado Héctor Salmerón Roiz.
4. Universidad Autónoma de Tlaxcala. El licenciado Héctor Ortiz Ortiz toma posesión del cargo de rector, en sustitución del contador público Moisés Barceñas Paredes.
5. Universidad Autónoma de Aguascalientes. El licenciado Efrén González Cuéllar ocupa el cargo de rector (en enero de 1984), en sustitución del Dr. José Manuel Ramírez Isunza.
6. Universidad Iberoamericana. El Dr. Ernesto Domínguez Quiroga es ratificado como rector para el periodo del 7 de marzo de 1984 al 7 de marzo de 1988.